
（様式３） 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  
 

会 議 の 名 称 鳥栖市青少年問題協議会 

開 催 日 時 
平成２９年８月７日 (月 ) 

１０時～ 
開 催 場 所 市役所 ２階第１会議室 

出 席 者 数 

出席委員 １４人 

欠席委員  ５人 

事務局   ５人 

傍 聴 人 数            ０人 

議 題 

（１） 副会長の選出について 

（２） 青少年問題等への各関係機関の取り組みについて 

（３） 鳥栖警察署管内における青少年非行の概況について 

（４） 意見交換 

配 布 資 料 

鳥栖市青少年問題協議会（レジュメ） 

平成２８年中少年補導のまとめ（パンフレット） 

鳥栖市同和問題講演会（チラシ）  

  

所 管 課 （課名） 生涯学習課      （電話番号）０９４８-８５-３６９４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

議 事 録 

１．開 会 

２. 委嘱状交付 

３．会長あいさつ（橋本市長） 

４．議  題 

○会長 

（１）副会長の選出 

○事務局(生涯学習推進係長)より説明 

  鳥栖市民生委員児童委員連絡協議会からの委員を選出し、委員 

の承認を受ける。 

 

○会長 

（２）青少年問題等への各関係機関の取り組みについて 

 質疑は、最後にまとめて行う。 

○生涯学習推進係長 

 青少年育成事業について資料に基づき説明 

○学校教育課長 

 市内小・中学校の取組状況について資料に基づき説明 

○生涯学習推進係長 

 青少年育成市民会議の活動について資料に基づき説明 

○会長 

 質問・意見 

○委員 

 いじめ認知状況で、事例を子どもたちに公表しているのか。 

○学校教育課長 

 事案によっては、子どもたちに公表しています。 

○委員 

「ノーゲームデイ・ノーテレビデイ」は、学校ごとで行われている

のか、県で取り組んでいるのか、現在の状況を教えてほしい。 

○委員（ＰＴＡ） 

 ＰＴＡで取り組んでいる。県は、１１月に年１回実施している。 

 鳥栖・基山ＰＴＡでは、６月にも実施している。 

 各学校から「ノーゲームデイ・ノーテレビデイ」のチラシ（プリ

ント）を配布してもらっている。 

 （意見、感想） 

○委員 

 赤ちゃんにスマホを持たせて子守をしたり、スケードボードに乗

って歩道を行っているのを見かけ、当たり前のようになってきてい

るように感じる。 

○委員 

 地域での取り組みで、他人とのふれあいの場をつくるため、子ど

もニュースポーツ大会をした。１年生～３年生が参加し、数回行っ

たが、初めは自由にさせていたら、個人で動きまとまりがつかなか

ったが、グループ分けをするときちんとできた。子供たちに生きる

力をどのように教えていったらいいかが課題である。 

 



○会 長 

議題（３）鳥栖警察署管内における青少年非行の概況について 

○鳥栖警察署 生活安全課長 

  鳥栖管内の犯罪発生及び詐欺事件の検挙の事案について説明 

○会 長  

   意見・質問の依頼 

○委員 

 保護司会では、各小中学校担当の保護司がおり、学校と連絡を取

り合っている。不登校の子供について、学校から報告を受けて見守

りをしている。 

 社会に出て、保護観察処分を受けた子供で、１人の時はいい子だ

が、集団になると反社会的になることもある。 

  

５.閉会 

 
 


